
 

6 月ネット定例会報告 
6月 27日（土）13.30～17.00、「ネット定例

会」を実施しました。 

会員 8名が作品を youtubeにアップロードして、

その URL を当ホームページ内「掲示板」に投稿し、

黒田アドバイザーに講評していただきました。 

1. 自主作品の発表と講評 

片山 正晴さん「ボロ市」4分 15秒（HD） 

世田谷区のボロ市

は、毎年 12月と

1月に行われ、骨

董品や古着の店な

ど約 700店の露

店が軒を連ねて賑

わいます。東京都の無形民俗文化財に指定されてい

ます。スマホで撮った作品です。評：静止画のズー

ムが多い、もっと固定画にして、全体説明をしっか

り表現するとよい。 

飯山 一伸さん「散歩道」4分 20秒（HD） 

新型コロナウイル

スの終息を願う

日々でのルーチン

の散歩のスケッチ

映像です。前半の

花は４Kカメラ撮影です。最後に多摩湖、富士山を

入れるかテーマ的に迷いました。評：使用自粛中の

公園にいる多くの人の映像を整理し、内容をよく確

認し、危ない部分は使用しない。第三者の冷静な目

の複数チェックが必要である。途中の静止画（写

真）は動きが止まり不要である。 

楢崎 茂彌さん「立川の古道を歩く 1」14分 16秒

（HD） 

立川の古道を歩く

企画を撮影しまし

た。担当者は地元

立川を市民に知っ

てもらうために、

図書館や中学校に

配布すると張り切っています。市民が興味を持ち、

理解しやすいように作ったつもりです。評：使用自

粛中の公園にいる多くの人の映像を整理し、内容を 

 

よく確認し、危ない部分は使用しない。第三者の冷

静な目の複数チェックが必要である。途中の静止画

（写真）は動きが止まり不要である。 

渡辺 實さん「4K 晩秋の奥日光」5分 1秒

（HD） 

日帰りバス旅行で

奥日光の晩秋の風

景を初めて 4Kで

撮影した記録で

す。評：奥日光の

定番ルートのそれぞれのポイントはしっかり押さえ

ていたと感じた。アップがないのでメリハリがつか

ず、きっちりと押さえているだけに非常にもったい

なかった。また、折角の自撮りには是非とも「つぶ

やき」が欲しい。 

黒澤 眞さん「初秋の道南・道央の旅 前編」8分

（HD） 

夏の最盛期から少

し落ち着いた初秋

の北海道を訪ねま

す。前編では函館

から洞爺湖や有珠

山に登り静かなリゾートライフを楽しみます。評：

いつものようにしっかり撮影されて映像も安定して

いるので、やはり案内板等は 1つで良いと思う。き

れいなロングだけでなくちょっとした花などをアク

セントにしているのも良いテンポにつながる。同ポ

ジのところを避ければ映像にメリハリが出る。 

片桐 康博さん「戦場ヶ原、VIDEO PORTFOLIO 

再編集」1分 25

秒/3分 43秒

（HD） 

撮影に出かけら

れない為、ご指

摘いただいた点

を再編集した前回と前々回の作品です。短い作品で

すので 2編投稿させていただきました。評：（戦場

ヶ原）陸カメ短くし、早めのドカンでインパクト、

ハリネズミ的カラマツ前に移動、川上長めに。

（VIDEO PORTFOLIO）複数の車、電車走行シー

ンをそれぞれ 1カットにし、車の走りを季節の「走

り」と捉える。 
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荒木 勉さん「日野商人の活躍した日野祭」4分40秒（HD） 

滋賀県の日野祭りを

紹介したもので、先

月の作品を修正しま

した。評：編集もいい

感じで、時間尺も程

よくなっている。説

明のコメントが長すぎるので、大胆に見直したほうがよい。 

降籏 廣邦さん「第2回峠マラソン「杖突峠」」6分43秒

（HD） 

杖突峠は長野県茅野

市と伊那市を結ぶ杖

突街道にあります。

ランナーが 75 歳の

7 月に走った記録で

す。評：なし 

 

2．私のビデオ環境（３） 小川 旭 編 

小川さん退会以前の記録です。 
A.ビデオカメラ メイン サブ 

①メーカー名 Sony JVC 

②型式 FDR-AX55 GZ-E565 

③動画記録方式 4K(XAVC S) AVCH2.64 

④ズーム 光学30倍 光学38倍 

⑤記録メディア 内 蔵 メ モ リ ー  6 4 G B 内 蔵 メ モ リ ー  6 4 G B 

⑥撮像素子画素数 R.CMOS 1/5.8CMOS 

⑦レンズ、F値 26.8～536㎜ 

F2.0～F3.8 

2.1～79.8㎜ 

F1.8～F3.9 

B.パソコン メイン サブ 

①種類 デスクトップ  

②メーカー名 富士通  

③型式 WF2/C3  

④OS Windows 10 64Bit  

⑤CPU Corei7  

⑥メモリー 16GB  

⑦グラフィックカード    

⑧ドライブ BD  

⑨モニター 27型 フルHD  

⑩サブモニター LG21:9(ｼﾈｽｺｻｲｽ )゙  

C.編集ソフト メイン サブ 

①メーカー Cyber Link  

②型番 PowerDirector18 

Ultimate Suite 

 

③DVD/BD への書き込み  DVD/BD  

D.三脚 メイン サブ 

①メーカー Sony マンフロット 

②型番 VCT-VPR1  

 

8月以降の定例会の予定 

8月15日（土）柴崎学習館 第1教室 

9月19（土）同上 第2教室 

10月24日（土）同上 第1教室 

開催時刻はいずれも13：30からですが、

早めに来場して会場準備等に協力をお願いしま

す。なお、新型コロナウイルス感染蔓延のため 

ネット定例会に変更する場合がありますので

確認が必要です。 
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（編集後記） 

新型コロナウイルス感染は、またぶり返してき

ました、第2波の襲来があるのでしょうか心配

です。 

私は古いテープを整理し、カメラを介してパソ

コンのHDDに取り込みながら、懐かしい思い出

にふけっているこの頃です。 

（片山 正晴 記） 


